

Geschäftsleute planen Kinderfest in der Scheune

Der Erlös kommt der Berenbosteler Ratsschule zugute – Schüler bereiten Gedichte, Lieder und Bastelbasar vor

VON SABRINA FRIEDRICH

BERENBOSTEL. Der Nikolaus ist am Sonnabend, 6. Dezember, auch in der Ziegeleischeune an der Robert-Hesse-Straße zu Gast: Von 15 bis 18 Uhr richten dort acht Garbener Geschäftsleute das Fest „Kin-

der für Kinder“ aus. Der Erlös des Festes kommt der Ratsschule zugute.

„Wir wollen dem Nikolausfest keine Konkurrenz machen“, sagte Mitveranstalter Peter Kalkofen von Edeka gestern. Das Fest sei vielmehr eine zusätzliche Attraktion.

Von Montag bis Donnerstag, 24. bis 27. November, 13 bis 18 Uhr, nehmen die Mitarbeiter von Edeka, Wreschener Allee 1, und Papierwurm, Rote Reihe 2, Stiefel entgegen. Bei der Abgabe ist eine Spende von 50 Cent pro Stiefel zu entrichten. Die Stiefel bekommen

die Kinder beim Fest prall gefüllt mit Überraschungen zurück. Das Füllen übernehmen die Ratsschüler. „Die Kinder bereiten außerdem musikalische Beiträge, Gedichte und Basteleien für das Fest vor“, sagte Ratsschulleiterin Cordula Mahlow. Außer einem Basar

mit den Bastelarbeiten erwartet die Besucher in der Scheune ein Zauberer, Spiel- und Spaßaktionen und ein Malwettbewerb. Als Moderator führt Heiner Valldorf durch das Programm. Essen und Getränke sind zum halben Preis erhältlich. Der Eintritt ist frei.